

Beitrag zur Skifahrt der ASM₁

Auf der Skifahrt nach Österreich ins Zillertal erwartete uns das „weiße Land“: Das Wetter bescherte uns Schneehöhen, die die Körpergröße so mancher Schüler überschritten. Nicht nur das Wetter war eine besondere Erfahrung, auch die Skilehrer ermutigten uns dazu, unsere Grenzen zu überschreiten. Super leckeres Essen und amüsante Spieleabende rundeten die Skitage ab. Neben dem Alternativprogramm, dem Ausflug nach Innsbruck, war auch das Aprèskiprogramm ein absolutes Highlight - die Postalm sei begrüßt.